



Sheinbaum tras reunión con Pablo Gómez: "Reforma Electoral todavía no está terminada"

La presidenta rechazó que la propuesta sea presentada este mes, como aseguró Monreal. Informó que existen coincidencias en la reducción del financiamiento a partidos.

LPO [07/01/2026]



Pablo Gómez, presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, visitó este lunes Palacio Nacional para reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum.

La visita de Gómez Álvarez cobra relevancia luego de que se reunió el lunes con la nueva titular de la Consejería Jurídica, Esthela Damián, quien se encargará de remitir a la Cámara de Diputados la propuesta que tendrá que ser discutida durante el periodo que arranca el 1 de febrero.

Esta mañana, cuestionada por la prensa, Sheinbaum Pardo informó que existen coincidencias de cara a la integración de puntos como la reducción del financiamiento a partidos políticos, la reducción del número de diputados, y como cambiar la asignación de los plurinominales.

Las declaraciones de Sheinbaum contrastan con las afirmaciones de Ricardo Monreal, con quien la mandataria tiene contemplado reunirse el lunes. "En fin, todavía hay algunos temas que debatir [...] No, todavía no está lista la reforma", agregó la presidenta.